

## **„Brillen spenden – Sehen schenken“**

**In Kooperation mit dem Haus der Familie / Mehrgenerationenhaus (MGH) und der Verkehrswacht Mayen-Koblenz e.V. startete ein neues Projekt in Bad Neuenahr-Ahrweiler**

Bei diesem Projekt werden kostenlos Brillen an hilfsbedürftige Sehhilfeempfänger in der „Dritten Welt“ abgegeben. Denn Menschen, die nur 1 Dollar am Tag verdienen, können sich keine Brillen leisten. Kinder können dank der kostenlosen Brillen wieder zur Schule gehen, weil sie Tafel und Heft endlich lesen können.

Aktuell sind in diesem Projekt 80 Langzeitarbeitslose und 6 hauptamtliche Teamleiter beschäftigt.

Zu 100 Prozent werden in diesen Brillenprojekten getragene Brillen sortiert, gereinigt, aufgearbeitet, vermessen, registriert und zum Versand in die „Dritte Welt“ verpackt. Es werden Brillen, Brillen-Fassungen, Lichtschutzbrillen (alle bitte in gutem Zustand), Brillengläser im Rohzustand sowie Brillen-Etuis gesammelt.



Durch die Wiederverwendung von vorhandenen Brillen werden Ressourcen geschont. Nicht mehr verwendbare Restmaterialien werden sortenrein recycelt.

Es sind keinerlei kommerzielle Absichten damit verbunden. Die Sammlung und die Weitergabe der Brillen an Bedürftige erfolgt für die Empfänger absolut kostenfrei.

**Die Brillen können im Mehrgenerationenhaus abgegeben werden:  
Weststraße 6, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler  
Montag bis Freitag von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr**

Bei Rückfragen zu der Aktion wenden Sie sich bitte an:  
Cornelia Brodeßer, Tel. 02641 / 906 1234.